
令和元年度 第 4 回高松圏域自立支援協議会運営会議 議事録 

 

日時：令和元年 7 月 12 日（金）10：00-12：00 

場所：かがわ総合リハビリテーション福祉センターAV 会議室 

参加者：高松養護学校、高松市保健センター、直島町住民福祉課 

就労支援部会）かがわ総合リハビリテーションセンター 

精神保健福祉部会）障害者地域生活支援センターほっと 

相談支援部会）障害者生活支援センターたかまつ 

身体障害者支援部会）障害者生活支援センターあい 

知的障害者支援部会）相談支援センターりゅううん 

発達障害部会）発達障害者支援センター「アルプスかがわ」 

こども部会）地域生活支援センターこだま 

医療的ケアプロジェクト）支援センターこがも 

当事者団体・家族会連絡会）相談支援事業所ライブサポートセンター 

居宅サービス事業所連絡会）高松市社会福祉協議会 

事務局）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点 

    会長）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点                 

16 名 

 

議題①各部会等報告 

○就労支援部会 

・しごとサロンたかまつ…8/7 実施予定。チラシ配布して PR している。 

○精神保健福祉部会 

・ピアサポ養成研修…3 日間の研修について、ピアも企画に携わった。ピアの意見により今

年度新たに先輩ピアの体験談を聞くことや、活動に関する参考資料の案内を行う予定。 

・家族支援の在り方 WG より…公表できる内容については協議会 HP に情報提供していき

たい。 

○相談支援部会 

・GW と GSV を基幹のエリアごとに分かれて実施した。GW では、現場での困りについて

意見を出し合った。半年位ごとには集約して地域の課題を抽出するようにしたい。GSV に

ついては様式を用いず、口頭のみで行うことで参加者の負担感を軽減できると思う。この部

会内だけではなく、もっと頻繁に各エリアでGSVなど実施されるようになるとよいと思う。 

○身体障害者支援部会 

・今回（7/9）より高松市と三木町にも参加していただいている。必要に応じて直島にも参

加を依頼したい。特に防災に関する取り組みについて、来月以降具体的な取り組みを検討し



ていきたい。 

○知的障害者支援部会 

・8/2 分渡部氏講演会について、運営会議メンバーからも第 1 部（13 時～15 時）の参加者

を募りたい→申し込みは協議会事務局まで。 

○発達障害部会 

・生活福祉課職員啓発研修…10～12 月のうちに 1 回（45 分間）実施予定。 

○こども部会 

・6/5 児童発達支援・放課後等デイサービス研修アンケート結果…参加者は現場の実態に沿

ったテーマ等を基に事業所同士の情報の共有を望んでいる→第 2 回立案の際に活かしたい。 

○医療的ケア部会 

・「医療的ケア児等の支援に係る事例検討会」が県主催で2ヶ月に1回ほど開催されており、

将来コーディネーターになるだろうと思われる人が、現在この研修に参加している。 

○当事者団体・家族会連絡会 

・7/10 に第 1 回連絡会を実施し、40 名ほどの参加を得た。アンケート結果はおおむね満足

の回答。来月実行委員会開催して振り返りを行う予定。 

○居宅サービス事業所連絡会 

・7/8 に第 1 回連絡会を実施し、実行委員を含めて 29 人の参加を得た。GSV（複数のヘル

パー事業所とヘルパーが支援を行うケース。情報共有や支援の統一について検討）とグルー

プに分かれてのフリートークを実施。ヘルパーの人材確保や限られた時間の中で支援を行

うことの大変さなど、他事業所同士で共有、交流することができた。 

〇地域生活支援拠点検討部会 

・のぞみの園の地域移行に関する報告書を参考に、計画相談が終了になった場合の対応につ

いて検討している。 

・養護学校在学児でサービスを利用していないケースに対する緊急時を、どのように学校と

して考えていけばよいか⇒必ずしも短期入所ということではなく、不安がある場合は相談

支援事業所に相談するように勧めていただけるとありがたい。 

〇高松市障がい者基幹相談支援センター 

・略 

議題②事務局より 

〇高松圏域自立支援協議会の課題について 

・別紙記載 

〇予算管理について 

・略 

次回 8 月 9 日（金）10：00-12：00 かがわリハ AV 会議室にて。＊9：15－9：45 打合会 


